



Accidentes de tránsito en rutas de la provincia dejan dos personas fallecidas

TRAGEDIAS. En la Ruta 5, una mujer murió luego de que el vehículo en el que viajaba chocara con un vacuno y se incendiara. En la U-400, un conductor impactó contra un camión.

Sergio Silva Vásquez
sergio.silva@australosorno.cl

Las rutas de la provincia de Osorno fueron escenario de tragedias este lunes, con dos accidentes fatales que cobraron la vida de una mujer de 35 años, madre de tres niños, y un joven mecánico de la villa de Cancura.

El primer hecho ocurrió en la Ruta 5, a 500 metros del peaje de acceso a San Pablo, en la pista sur-norte. En el lugar, un animal vacuno deambulaba por la carretera y no habría sido visto a tiempo por el chofer de un vehículo marca Chevrolet, por lo que terminó impactándolo.

Debido a este choque, el conductor, identificado como Leonardo Vera Fuentealba, de 34 años y domiciliado en Fundo Esmeralda, Río Negro, perdió el control de la máquina y cayó en una zanja a un costado de la vía.

En el vehículo viajaban junto a Vera su esposa, Yoselyn González Silva, de 35 años, y sus tres hijos de 16, 8 y 1 año.

Los menores lograron ser rescatados por su padre; sin embargo, fue imposible salvar a la mujer, quien falleció calcinada luego de que el vehículo se incendiara tras el impacto.

DILIGENCIAS

El accidente ocurrió pasadas las 6 de la madrugada. Funcionarios de Carabineros de San Pablo fueron los primeros en asistir a los lesionados, pero nada pudieron hacer para evitar la muerte de la esposa y madre de los sobrevivientes.

Con la llegada de Bomberos, se estableció que los restos calcinados de la mujer estaban apoyados en la puerta del copiloto.

En el sector, a un costado de la vía, yacía en la zanja el animal fallecido, causante de la

6 horas

se registró el primer accidente, en la Ruta 5, cerca de San Pablo.



TRAS IMPACTAR CONTRA UN ANIMAL VACUNO, EN LA RUTA 5, EL CONDUCTOR PERDIÓ EL CONTROL DEL VEHÍCULO, QUE TERMINÓ POR INCENDIARSE.

tragedia.

El vacuno pertenecía a un agricultor residente a unos 150 metros del lugar, cuya identidad fue obtenida por Carabineros. El dueño quedó a la espera de la citación de la Fiscalía Local de Osorno.

El fiscal Hugo Muñoz llegó hasta el kilómetro 898 para coordinar en terreno las diligencias a cargo de la Subcomisaría Investigadora de Accidentes de Tránsito (Siat) de la Prefectura de Osorno, que levantaba evidencias en la escena.

"Hay un vehículo particular con un grupo familiar que se desplazaba de sur a norte cuando se les cruza un vacuno. Posteriormente, el auto cae a la zanja, donde comienza a arder, dejando una víctima fatal y cuatro personas lesionadas, entre ellas tres menores de edad con diagnóstico reservado", indicó el persecutor.

Con la ayuda de una grúa,

el vehículo fue retirado de la zanja. En su interior se encontraba el cuerpo de la fallecida.

Bomberos de San Pablo debió cortar la puerta para extraer el cadáver, que luego fue trasladado al Servicio Médico Legal de Osorno.

El siniestro y las diligencias posteriores generaron una larga congestión vial de aproximadamente 3 kilómetros.

CONOCIDO VECINO

Mientras la Siat trabajaba en el accidente de la Ruta 5, se reportó otro hecho fatal en la Ruta U-400, a unos 4 kilómetros de Osorno.

Esta vez, la víctima fue Cristóbal Rosas Pérez, un joven mecánico de 25 años, quien sufrió graves heridas al chocar su camioneta con un tractocamión.

Esta situación movilizó a equipos de emergencia de Osorno, que, debido a la grave



EN EL SINIESTRO DE LA RUTA U-400, MURIÓ EL CONDUCTOR CRISTÓBAL ROSAS, DE 25 AÑOS.

del conductor, debieron extraerlo rápidamente de la cabina destrozada. Sin embargo, falleció cerca de las 11 de la mañana en el Hospital Base San José.

El fallecido era un conocido y querido vecino de la villa de Cancura, hijo del voluntario

honorario de la brigada de esa localidad, Juan Rosas.

La teniente Nicole Catalán, oficial de la Siat de Carabineros, señaló que "se trata de una colisión frontal en la U-400, donde fallece uno de los conductores en el Hospital San José. Por disposición del Ministe-

rio Público, estamos levantando todo tipo de evidencias e indicios que nos permitan establecer la dinámica y la causa de este accidente".

Los cuerpos de ambas víctimas fatales se encuentran en el Servicio Médico Legal de Osorno. **CS**

SERGIO SILVA

AGENCIA UNO